

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

La Coalition SOS Outaouais engage un premier dialogue avec le ministre Dubé pour sortir la région de la crise du système de santé

Gatineau, le 28 août 2024 – C'est hier en fin d'après-midi que la coalition SOS Outaouais a eu l'opportunité de s'entretenir pour la première fois avec le ministre de la Santé, Christian Dubé, lors d'un échange téléphonique. Cet échange a permis de discuter des préoccupations majeures de la région en matière de sous-financement chronique des services de santé et de l'exode des professionnels vers l'Ontario, attirés par des conditions salariales plus avantageuses.

Au cours de cet appel, le ministre Dubé s'est engagé à maintenir le dialogue avec les représentants de la coalition et à explorer ensemble des solutions pour remédier à la crise qui sévit actuellement en Outaouais. « *Nous saluons cet engagement initial du ministre Dubé et espérons qu'il marque le début d'une collaboration soutenue pour répondre aux besoins criants de notre région* », a déclaré Jean Pigeon, porte-parole de la coalition SOS Outaouais.

La coalition SOS Outaouais a rappelé au ministre l'importance de mesures durables pour pallier le sous-financement qui affecte la région depuis des années. Avec un déficit de près de 181 millions de dollars par an, représentant un manque de 448,54 \$ par habitant comparé à la moyenne provinciale, la situation insoutenable exige des actions concrètes et à brèves échéances.

L'échange avec le ministre Dubé est une étape importante, mais la coalition insiste sur la nécessité de poursuivre les discussions en profondeur pour garantir un avenir en santé pour tous les résidents de l'Outaouais. « *Nous restons vigilants sur cette bonne volonté, mais restons déterminés à travailler de concert avec le gouvernement pour trouver des solutions pérennes qui empêcheront l'effondrement de notre système de santé régional* », a ajouté M. Pigeon.

SOS Outaouais continuera de mobiliser les forces vives de la région et de plaider pour une équité dans la répartition des ressources de santé, tout en restant disponible pour des discussions futures avec le gouvernement.



Pour information :

Béatrice Lefebvre-Laflamme

Coordonnatrice des communications marketing

Fondation Santé Gatineau

Mobile : 873 455-3278

blefebvre@fondationsantegatineau.ca

À propos de SOS Outaouais :

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, coordonnée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.